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REQUERIMENTO Nº 007/2019 
 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal de Dom Silvério/MG 

Os Vereadores abaixo assinados, na forma regimental e ouvindo-

se o Plenário, no exercício de suas prerrogativas regimentais, requerem a Vossa 

Excelência, ouvido o Plenário, se digne de encaminhar ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitação para que junto ao setor responsável seja tomada a seguinte providência. 

 

 Que o executivo possa destinar a área em frente a APAE 

e demarcá-la para uso exclusivo de embarque e desembarque de 

seus alunos nos horários de 06h:45min ás 12h:00min de segunda 

a sexta feira. 

 Pontos sugestivos para que possa ser instalado a placa de 

sinalização, uma placa na divisa da capela de São Vicente de 

Paulo e outra na divisa da Fábrica Agua na Boka. 

 

 

 

 Sala de Sessões da Câmara, 25(vinte e cinco) de março de 2019. 

 

 

 

Marcos André Aleixo 

Presidente do Legislativo 2019/2020 - PMDB 

 

 

 

Marcos Heleno Barcellos 

Vice Presidente 2019/2020- PR 

 

 

 

Ascendino de Paiva Neto 

Secretário da Mesa Diretora – PMDB 

 

 

 

Alex Evangelista Coelho 

Vereador - PMDB 

 

 

 

Elizabeth Cotta 

Vereadora- PV 
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JUSTIFICATIVA 
 

Essa intervenção se faz necessária e urgente a fim de solucionar 

um problema e prevenir acidentes na hora do embarque e desembarque dos alunos da 

referida instituição, é solicitado também a pintura de faixa amarela na porta da 

instituição proibindo o estacionamento de veículos e a implantação de placas com a 

sinalização de área escolar, para organizar o trânsito e propiciar segurança às crianças. 

Os motoristas dos veículos que fazem o transporte dos alunos, 

com grande freqüência, não encontram vaga para estacionar em frente a APAE, pois, 

particulares tem usado esta área para estacionarem os seus veículos, fazendo com que 

as crianças desçam fora do passeio e longe da porta de entrada da instituição, 

dificultando ainda mais o transito das referidas até o portão de entrada. 

Caso a presente solicitação seja atendida trará grande benefício e 

segurança aos professores, motoristas, pais dos alunos e todos que tem um olhar 

especial por esses alunos especiais que freqüentam a APAE Dom Silvério. 

 

Sala de Sessões da Câmara, 25(vinte e cinco) de março de 2019. 

 

 

 

Marcos André Aleixo 

Presidente do Legislativo 2019/2020 - PMDB 

 

 

 

Marcos Heleno Barcellos 

Vice Presidente 2019/2020- PR 

 

 

 

Ascendino de Paiva Neto 

Secretário da Mesa Diretora – PMDB 

 

 

 

Alex Evangelista Coelho 

Vereador - PMDB 

 

 

 

Elizabeth Cotta 

Vereadora- PV 


